

Termin für 2024 steht schon fest: 29. Juli bis 2. August

Wadersloh (gl). Am Montag nahmen die Kinder gemeinsam an einer Winterolympiade teil. Außerdem führen sie jeweils an unterschiedlichen Tagen zum Kettlerhof, ins Freibad nach Stromberg und in den Tierpark nach Hamm. Außerdem durften sie ihr eigenes Mittagessen kochen und eben Insektenhotels bauten. Die Jugendgruppen hatten ein gemeinsames Programm. Dieses

führte sie zum Dartturnier nach Herzfeld, in die Kletterhalle in Bielefeld, ins Freibad nach Lippstadt und zum Rodeln und Schlittschuhlaufen nach Willigen, um im Anschluss dann noch eine gemeinsame Nacht beim Zelten mit einer spannenden Nachtwanderung zu verbringen. „Ohne eine Vielzahl an Sponsoren wäre ein solches Programm so gar nicht umzusetzen“, betont der

Verein weiter in der Mitteilung. Deshalb bedanken sich die Organisatoren bei der Gemeinde Wadersloh, der Sparkasse Beckum-Wadersloh, der Bürgerstiftung Wadersloh, Taxi Goß, Wilhelm Karger und allen weiteren Sponsoren und Unterstützern. Das Orgateam bedankte sich zudem bei allen Betreuern und Fahrradbegleitungen. Ohne diese Personen wäre eine Durchführung der Feri-

enspaßwoche nicht möglich gewesen. Sämtliche Betreuerinnen und Betreuer sind in dieser Woche ehrenamtlich und unentgeltlich unterwegs gewesen und unterstützen das Ferienspaß-Team in ihrem eigenem Urlaub. Dieser Einsatz sei nicht selbstverständlich, sagte Alexandra Essel der „Glocke“. Am Samstag räumte das Orgateam mit Unterstützung von eini-

gen Betreuern auf dem Gelände der Sekundarschule auf.

Der Termin für 2024 steht auch schon fest, dann geht der Wadersloher Ferienspaß wieder in der vierten Sommerferienwoche über die Bühne: nämlich vom 29. Juli bis 2. August.

 **Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.wadersloher-ferienspaß.de.**